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VEREADOR LUCAS CORDEIRO
REeuERtMENTo N" ü38lzozs

Ao Excelentíssimo Senhor Paulo Sergio Conceiçáo dos Santos

Assunto: Solicita à Secretaria de Estado de Educação - SEEDUC - uma reuniáo e visita
técnica para tratar de assuntos administrativos relacionados ao CEMBRA - Colégio Estadual
Engenheiro lvlário Ít/oura Brasil do Amaral.

Requeremos ao Presidente desta Casa Legislativa, ouvido o plenário na forma regimental
com base no artigo 203, parágrafo 3o, inciso X do Regimento lnterno e em conformidade com os
Artigos 11 e 14 da Lei Orgânica de Paraty e baseado nas Leis n' 8.159 de 08/01/1991 e Lei N"

11.111de 05/05/2005 da política nacional de arquivo e o artigo 5' da Constituição Federal e a Lei

Federal N 12.527t2011 (Lei Geral de Acesso à lnformação), para que seja oficiado à
SECRETARIA DE ESTADO DE EDUCAçÃO - SEEDUG - solicitando uma reunião e visita
técnica para tratar de assuntos administrativos relacionados ao CEMBRA - Colégio Estadual
Engenheiro Mário [Vloura Brasil do Amaral.

JUSTIFICATIVA

llma. Sra. Secretária,

Cumprimentando-a cordialmente, venho através deste solicitar reunião e visita

técnica para tratarmos de assuntos pertinentes às problemáticas encontradas no Colégio Estadual

Engenheiro tt/ário l\tloura Brasil do Amaral, no Município de Paraty, bem como uma visita à unidade

escolar para que consigamos tratar a causa com mais celeridade possível, visto o estado que o

colégio se encontra.

O colégio, citado acima, vem enfrentando problemas com a segurança em funçáo

de algumas pessoas, associadas ao tráfico de drogas, invadirem o ambiente escolar, trazendo

riscos ao corpo discente e docente dessa unidade. Além disso, nos foi passado, em reunião com

a direção escolar, que o mesmo, assim como em toda a rede, possui problemas com a carência

de professores, profissionais de profunda importância na construção do saber e da formação da

cidadania dos alunos. Faltam, também, profissionais de serviços gerais, zeladoria, portaria,

bibliotecário, secretaria, profissionais indispensáveis para uma manutenção eficiente e para o bom

funcionamento do colégio na sua mais plena função.
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A unidade escolar possui uma importância inestim ável para o [/unicípio de ParatY,

pois af óm de )á Íazer parte da história da cidade, é o único no Centro Histórico, fatores que nos

trazem a necessidade de tratar a causa com o máximo de presteza possível. Por isso, solicitamos

uma reuniáo com a llustríssima Senhora Secretária de Educação, bem como uma visita ao Colegio

CEI\iIBRA. Sabendo de sua cooperaçáo irrefutável para uma educaçáo pÚblica de qualidade para

todos e todo empenho que o llma. Secretária vem desempenhado à frente da pasta, escrevo esse

requerimento seguido das solicitações.

Por tais motivos faz-se necessário o presente requerimento.
lsto posto é o que se REQUER a pedido desta Casa Legislativa.

Paraty - RJ, sala das Sessões em 29 de [Vaio de 2023.

Autor

LUCAS CORDEIRO
Vereador
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